



Résidence de l'Abbaye - Dol de Bretagne

Est située à 1km du centre ville, direction Dinan

Le bâtiment principal fut bâti en 1771 par Monseigneur de Hercé, dernier Evêque de DOL DE BRETAGNE, sur les lieux d'un ancien prieuré du XI^{ème} siècle devenu séminaire en 1697.

Dix ans plus tard, l'édifice fut complété d'une nouvelle **église de style Toscan**. En 1793, le conseil municipal de DOL décida d'y transférer l'Hôtel Dieu et l'hôpital. En 1912, il fut construit à l'ouest du grand séminaire de nouveaux bâtiments destinés à l'hôpital hospice, d'une conception alors plus « moderne ».